

# Rom-Wallfahrt der Messdiener\*innen 2025

---

17. Mai 2024, 12:08

Herzlich laden wir unsere Messdiener\*innen zur diözesanen Wallfahrt im kommenden Jahr 2025 nach Rom ein.

Dies wird eine ganz besondere Wallfahrt, da Papst Franziskus das Jahr 2025 als Heiliges Jahr ausgerufen hat. Dieses wird nur alle 25 Jahre gefeiert und wird 2025 mit dem Motto „Pilger der Hoffnung“ überschrieben. Rom erwartet – zusätzlich zum „normalen“ Tourismus – 50 Millionen Pilger\*innen. Ein besonderes Highlight ist die Öffnung der Heiligen Pforte im Petersdom.

Vom 12. – 18. Oktober 2025 verbringen wir gemeinsam mit mehreren Tausend Messdiener\*innen aus dem Erzbistum Köln eine erlebnisreiche, spirituelle und gemeinschaftsstiftende Zeit. Mitfahren können alle jungen Menschen, die zum Reisezeitpunkt zwischen 14 und 30 Jahren alt sind.

Um gut vorbereitet in die Planung einsteigen zu können, möchten wir gerne wissen, wie groß das Interesse an der Fahrt ist. Bitte meldet Euch daher bei Interesse unverbindlich unter [www.jungegemeinde.info/rom](http://www.jungegemeinde.info/rom) ( [/sites/jungegemeinde.info/rom/](http://sites.jungegemeinde.info/rom/)) an. Dann können wir Euch mit allen kommenden Infos, beispielsweise dem Reisepreis, versorgen.